

警 察 署 協 議 会 会 議 録

粕屋警察署協議会

開催年月日時	令和7年2月10日 午後4時30分 から 令和7年2月10日 午後5時45分 まで	
開催場所	粕屋警察署武道場	
出席者	警察署協議会	会長以下12名
	警察署	署長、副署長、会計管理官、生活安全管理官、 地域管理官、刑事管理官、交通管理官、 総務第二課長、警備課長
議 事 概 要		
<p>【開会】</p> <p>【会長挨拶（要旨）】</p> <ul style="list-style-type: none"> ○ 今回をもって8年に渡る協議会委員活動が終了となるが、期間中の皆様のご協力に感謝する。 ○ 私が所属している粕屋エリアのトラック協会の車両約6,000台に対して、協会30周年記念標語「思いやり無事故で今日もありがとう」を掲示し、交通安全活動を推進しているところである。 ○ 警察署協議会委員としての活動は終わるが、交通安全協会には引き続き在籍するので、今後は協会員として、出来る限りの協力を行っていく。 <p>【署長報告（要旨）】</p> <ul style="list-style-type: none"> ○ 会長を含め、7名の委員が今回をもって御勇退となるが、改めてこれまでの活動に感謝する。 ○ 管内1市7町の県民を代表して、粕屋警察署の業務運営に対して、県民目線で指導・助言いただいたおかげで、その意見を警察行政に反映できた。 ○ 当署は110番件数が県下トップクラスであり、交通死亡事故の発生件数は県下ワーストと課題は多いが、新体制移行後も、委員の皆様から御意見をうかがい、警察活動を推進していく。 <p>【令和6年活動結果報告】</p> <ul style="list-style-type: none"> ○ 副署長が令和6年の治安概況及び各部門の活動重点への取組状況を説明 <p>【質疑応答】</p> <ul style="list-style-type: none"> ○ 委員から、「消防には映像通報システム（ライブ119）があるが、警察でも同様のシステムはあるのか。」旨の意見が述べられ、地域管理官が、「110 		

議 事 概 要

番映像通報システム」について政府広報動画を上映したうえで、説明を行った。

- 委員から、「友人の携帯電話に警察官を名乗る男から、カード犯罪関与疑いがかけられている旨の電話がかかってきたということであるが、どう対処したら良いか。」旨の意見が述べられ、刑事管理官が、「不審だと思ったら一旦電話を切って、該当する警察署に確認すること。」などのアドバイスを行った。
- 委員から、「かつて死亡事故が発生しており、交通量が増加している道路上に信号機と横断歩道を設置して欲しい。」旨の意見が述べられ、交通管理官が、「信号機等の設置については、設置可能要件や見込まれる効果等を検証するため、時間を要する。設置までの期間については、遠くても横断歩道を利用すること、斜め横断をしないことなどを心がけて欲しい。」旨の説明を行った。

【新会長選出】

【退任者挨拶】

【鑑識体験】

- 鑑識係員による指紋採取要領の説明と採取体験

【閉会】